

陳情

陳情者氏名	件名	審査結果
群馬県医療労働組合連合会 中央執行委員長 石関貞夫	安全・安心の医療・介護の実現と国民のいのちと健康を守るための陳情書	採択

発委

文教厚生常任委員会から提出された意見書が全員賛成で可決され、国の関係機関に送付することが決まりました。

意見書（要約）

新型コロナウイルス感染症対策の教訓を経て、医療、介護、福祉、公衆衛生施策の拡充が喫緊の課題です。国民が安心して暮らせる社会実現のために国に要請します。

- ①医療、介護、福祉に対し十分な財源確保
- ②公立、病院等の統合再編成や地域医療構想を見直し医療体制の見直しの充実
- ③医師、看護師、医療技術職等の大幅増員
- ④公衆衛生行政とウイルス研究、検査、検疫体制の強化と充実
- ⑤社会保障に関する国民負担の軽減

渋川地区広域市町村圏振興整備組合議会の報告 南分署移転工事始まる

令和2年10月27日渋川市勤労福祉センター大会議室において、令和2年10月組合議会定例会が開催されました。議案は、渋川広域消防署南分署建設工事（建築工事）請負契約の締結について一般会計歳入歳出決算、一般会計補正予算の3議案が上程され、原案を可決しました。南分署は高崎渋川線バイパス沿い山子田地内に建設が予定されています。契約金額は2億4475万円。工期は令和3年10月29日までの予定です。



山子田地内の高渋バイパス沿いに移転